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Connie  Shuler
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Sam  Gourdine

Se  transmitió  la  Reunión  Anual  de  los  Miembros  de  Berkeley  Electric  Cooperative,  Inc.

El  Sr.  Ponce  presentó  a  los  fideicomisarios,  al  asesor  general,  al  presidente  y  al  director  ejecutivo,  y  a  otros

aprobado  por  los  miembros  mediante  votación.

MINUTOS

portal  de  socios  de  la  cooperativa.  Se  incluyó  en  la  votación  una  opción  para  aceptar  las  actas  y

El  Informe  Financiero  había  sido  proporcionado  para  su  revisión  a  cada  miembro  en  la  edición  de  octubre  de  “South

Página  de  Facebook  de  la  cooperativa  (www.facebook.com/BerkeleyElectricCooperative)  a  las  7:20  p.m.  en

El  señor  Ponce  informó  que  se  logró  el  quórum  con  13.690  miembros  registrados  y  que  un

virtualmente  en  el  sitio  web  de  la  cooperativa  (www.berkeleyelectric.coop)  y  vinculado  en  el

La  revista  Carolina  Living,  así  como  los  calendarios  distribuidos  en  la  reunión  anual  y  a  través  de

Williams  presentó  un  informe  sobre  los  candidatos  a  fideicomisarios.  Los  siguientes  nombres  de  candidatos  fueron:

El  señor  Sam  Gourdine  pronunció  la  invocación.

Miércoles  15  de  noviembre  de  2023.  La  reunión  fue  convocada  por  Jack  Williams  y  el  Sr.

El  señor  Micah  Ponce  volvió  a  convocar  la  reunión  de  negocios  y  dio  la  bienvenida  a  todos  los  miembros  presentes.

15  de  noviembre  de  2023

invitados  especiales.

Se  puso  a  disposición  de  los  miembros  una  copia  digital  de  las  actas  de  2022  antes  de  la  reunión.

REUNIÓN  ANUAL  2023

Puesto  en  nominación  para  fideicomisarios:
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elección  y  señaló  que  los  resultados  se  publicarían  en  el  sitio  web  de  la  cooperativa  a  las  7:30  p.m.

No  habiendo  más  asuntos  que  tratar,  el  señor  Ponce  presentó  a  la  junta  directiva  los  candidatos  que  se  postulan  para  la  reelección.

El  señor  Ponce  pidió  entonces  que  se  plantearan  los  asuntos  pendientes.  No  había  asuntos  pendientes  pendientes.

Se  dio  por  finalizada  la  Reunión  Anual  de  Socios  del  año  2023.

El  señor  Fuller  presentó  su  informe  a  los  miembros.

El  señor  Ponce  pidió  nuevos  asuntos.  No  hubo  nuevos  asuntos.

A  continuación,  el  señor  Ponce  pidió  el  informe  del  Presidente  y  Director  General.

Las  oficinas  distritales  de  la  cooperativa.

el  mismo  día  y  posteriormente  también  en  las  oficinas  comerciales  de  la  cooperativa.

Roberto  Vandross
Sam  Gourdine

Distrito  7

8.300
Distrito  4

Connie  Shuler

Distrito  1

Los  fideicomisarios  electos  fueron:

12.117

Se  registraron  13.690  miembros.

12.268
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